
Santa Catarina será palco de um dos momentos mais 
aguardados do calendário musical de 2025. A lendária 
banda norte-americana Guns N’ Roses confirmou 
recentemente que a estreia da sua tão aguardada nova 
turnê brasileira será no dia 21 de outubro, na área 
externa da Arena Opus, em São José. O evento promete 
atrair milhares de fãs de diferentes regiões do Brasil, 
e até de outros países, e movimentar amplamente a 
economia local.

A resposta do público tem sido expressiva em todo 
o estado, com ingressos adquiridos por fãs de cidades 
como Florianópolis, Palhoça, Blumenau, Criciúma, 
Joinville, Balneário Camboriú, Itajaí, entre outras. No 
entanto, o destaque vai para o fluxo vindo de fora de 

Santa Catarina, com ênfase especialmente para Porto 
Alegre. A capital gaúcha se consolidou como um dos 
principais polos emissores de público para o show, 
superando cidades do Sudeste e evidenciando o forte 
apelo interestadual da apresentação e movimentando a 
economia e turismo no Estado.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Para tentar resolver um dos maiores problemas de 
infraestrutura do sul do país, os governadores dos 

estados de Santa Catarina, Rio Grande do Sul, Paraná e Mato 
Grosso do Sul assinaram uma Carta Manifesto em defesa 
da infraestrutura ferroviária da Região Sul e da retomada 
do protagonismo logístico no contexto do desenvolvimento 
nacional. O documento foi um dos encaminhamentos 
definidos no encontro realizado em 8 de julho em 
Florianópolis. Eles também deliberaram, de forma unânime, 
pela criação de uma Comissão Interestadual para Assuntos 
Ferroviários da Malha Sul, com o objetivo de representar, 
de forma integrada, os interesses dos quatro estados nas 
discussões sobre os projetos ferroviários que atravessam 
seus territórios, especialmente a Malha Sul. O pedido foi 
encaminhado ao ministro dos Transportes, Renan Filho.

O texto da Carta Manifesto destaca o papel dos estados no 
desenvolvimento do país, que juntos respondem por 18,3% 
do Produto Interno Bruto (PIB) e a necessidade de receber 
investimentos em infraestrutura logística compatível com a 
dimensão produtiva da região.

Os governadores também relembram o abandono que 

passam as ferrovias que integram a Malha Sul, com mais de 
50% fora de operação. Com o fim próximo da concessão, 
prevista para 2027, é preocupante a “inexistência de um 
plano claro para o futuro da concessão e a indefinição 
quanto à destinação dos recursos oriundos das 
indenizações por trechos devolvidos agravam ainda mais a 
situação”.

O debate sobre transporte ferroviário, provocado 
pela Carta Manifesto, propõe que se espelhe nos países 
desenvolvidos, “onde o setor recebe investimentos 
consistentes, com planejamento de longo prazo e subsídios 
públicos adequados”. 

Por fim, a carta reforça o compromisso dos estados do 
Codesul com a modernização da infraestrutura ferroviária 
nacional, reforça o pedido de um diálogo qualificado sobre 
o tema com respeito ao pacto federativo e pelo futuro 
logístico do Brasil.

A intenção dos governadores nada mais é que melhorar 
a logística, aumentar a competitividade e fazer crescer a 
economia dos estados, facilitando e “barateando” a entrada 
de insumos e saída de produtos.

Codesul dá mais um passo em busca da melhoria ferroviária

Guns N’ Roses em São José
Foto: Guns N’ Roses/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Convenção
Nesta quinta, 24, e sexta, 25, Florianópolis será o centro 

das atenções no cenário da saúde brasileira. A capital 
sediará a 15ª Convenção Brasileira de Hospitais (CBH), 
promovida pela Federação Brasileira de Hospitais (FBH), 
um dos maiores eventos do setor no país. O evento contará 
com a participação de especialistas de seis países, além 
de palestrantes de todo Brasil e tem previsão de receber 
mais de 2 mil congressistas. A convenção acontece no 
Centrosul e receberá mais de 40 horas de conteúdo 
técnico e científico, reunindo lideranças nacionais e 
internacionais para discutir temas como inovação na saúde, 
sustentabilidade dos sistemas hospitalares, qualificação da 
assistência e segurança do paciente.

Qualificação 50+
O aumento da participação de trabalhadores com 50 

anos ou mais no mercado tem gerado uma necessidade 
de aprendizado contínuo e requalificação dessa faixa 
etária. Segundo o Banco Nacional de Empregos (BNE), 
Santa Catarina é o quinto estado com maior número de 
buscas por vagas voltadas a esse público, com 32.863 
registros. 

Nesse contexto, a UniSul lançou a bolsa “Vivência 
Premiada”, exclusiva para pessoas com 50 anos ou 
mais interessadas em retomar os estudos. O percentual 
de desconto será calculado de acordo com a idade do 
candidato. A estimativa do IBGE é que até 2034, 20% da 
população em SC deve ser de idosos.

Pronampe SC
A Agência de Fomento do Estado de Santa Catarina (Badesc) reiniciou, nesta quarta-feira, 23, a 

operacionalização do Pronampe SC, linha de crédito voltada exclusivamente para micro e pequenas empresas 
de diferentes setores da economia. A iniciativa tem como objetivo fomentar o crescimento sustentável dos 
pequenos negócios, oferecendo condições diferenciadas de financiamento com apoio direto do Governo do Estado. 
A operacionalização da linha ocorre exclusivamente por meio de cooperativas de crédito parceiras do Badesc e 
Acate.

O valor por operação varia entre R$ 20 mil e R$ 150 mil por beneficiário ou grupo econômico, com prazo total 
de até 48 meses, sendo 12 meses de carência e 36 meses para amortização. Durante o período de carência, os 
empreendedores deverão pagar, a cada três meses, os juros não subsidiados. A taxa de juros é fixa em 1,66% ao 
mês ao longo de todo o contrato, mas o Governo do Estado irá subsidiar 40% desse valor, reduzindo a taxa efetiva 
para 0,99% ao mês. Para manter esse benefício, é obrigatório que os pagamentos estejam em dia.


